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新潟 RC 9 月第 4 例会 (2020.9.29)（書面例会併催） №３３３７ 

 

(1) ロータリーソング 

「それでこそロータリー」ピアノ演奏 

 

(2) 高橋 秀松会長挨拶 

こんにちは、今月は「ロータリーの友」月刊です。私と「ロータリ

ーの友」の雑誌は、ずいぶん長い付き合となっています。中学

時代のころから、我が家のトイレにはいつもロータリーの友が、

ぽろっと置いてありました。その時は、やることもないので毎朝

見ていました。条件反射で今でも「友」の字を見ますと、なんと

なく催してきます。 

雑誌ロータリーの友は、1953 年日本が 2 つの地区に分区され

ることが決まった翌年に創刊されました。今まで 1 つだった地

区が 2 つに分かれるわけですから、寂しさと期待が入り混じつ

た雰囲気があったようです。そのようなロータリアンの気持ちか

ら、分区されても連絡を緊密にする為の、機関紙として創刊さ

れたわけです。 

ロータリークラブの会員は、国際ロータリー RIの発行する、

「The Rotarian」か、RI から認可されたそれぞれの地域で発行

される公式機関誌を購読することが義務付けられています。 

世界では 30 以上の機関紙がありまして、日本では「ロータリー

の友」がRIから許可を受けた地域雑誌となっているわけです。 

許可を受けた雑誌は、数年に一度契約を更新することとなって

います。2019 年がその年でした。契約の内容は、RIが指定し

た記事を掲載することや、7 月号の表紙には、新 RI 会長の写

真を掲載すること、年に 6 回以上発行することなどですが、そ

して今回新たに、加わった条件に表紙に「Rotary」のロゴを入

れることでした。 

皆さんロータリーのロゴはご存じでしたか、私は恥ずかしなが

ら、歯車のマークだけと思っていました。2013 年には新しい公

式ロゴが発表されていました。 

これが正式なロータリーのロゴです。 

 

 

またロータリーの歯車は、今も誇りのシンボルとして、扱われて

います。 

7 月号の友には「Rotary」の文字が大きくなって、今までの「ロ

ータリーの友」の字が小さく載っていました。今一度「友」の横

組みの表紙をご覧いただけたらと思います。 

コロナ禍の中、時にはロータリーの友を、じっくり目を通してい

ただくと、必ず新しい発見があるはずです。 

さて、先週は祝日の為ロータリーがお休みとなりました、この一

か月参加したロータリー関係の事業をご紹介いたします。 

9 月 5 日高尾茂典ガバナーエレクト事務所開所式がホテルオ

ークラ新潟で開催されました。当日は佐藤真ガバナー、石本

隆太郎パストガバナーはじめ7人のパストガバナー、ガバナー

補佐、地区役員 第 2 分区の会長はじめ総勢 33 名の参加の

元賑々しく開催されました。高尾年度の決意、寄せる思いが、

ひしひしと伝わった次第です。 

9 月 6には全国統一アクトの日に参加致しました。「コロナの影

響で不況が続いている飲食店を応援する目的」でオンライン

での開催となりました。IT を駆使した企画で新潟県内の飲食

店の魅力を発信し、内容のある事業だったと感じました。新潟

ロータリーからは塚田正幸委員長、津久井勝之副委員長から

参加をしていただきました。どうも有難うございました。 

また 7日にはプログラム委員会の炉端会議に参加致しました。

前にも言いましたが 100の議論より一杯のアルコールで、親睦

は一挙に深まります。昼間は聞けない情報やら話題に花が咲

きました。コロナ禍では大人数での懇親会は開けません、ぜ

ひ各委員会での炉端会議の開催を期待しています。 

15 日には 80 周年記念式典実行委員会が開催されました。

2021年の4月23日（創立記念日）の前後に改めて開催する方

向で検討に入りました。皆様におかれましては開催に向かて、

ぜひともご参加ご協力頂きますようお願いいたします。詳しい

内容予定は決まり次第ご報告致します。以上が9月の動きでし

た。 

来年は、東京オリンピックも開催されそうです、実りの秋に向け

て、コロナと共にロータリーライフを楽しんでいきましょう。 

 2020～21年度 

国際ロータリー会長 
ホルガー・クナーク 

 
2020～21 年度 

新潟ロータリークラブ会長 
 

高橋 秀松  

 
 

国際ロータリー 
2020～21 年度テーマ 

ロータリーは機会の扉を開く 



(3) 同好会報告 

・石川治壱野球同好会幹事長より 10月 17日市内

野球大会ご案内 

開催日 １０月１７日（土） 

新潟クラブは第二試合  

９：２０～ 新潟南ＲＣと対戦 

会 場  ハードオフ エコスタジアム新潟 

 

大会開催前の予定 

１０月 １日 １８：００～エコスタ地下練習場で肩慣らし 

１０月 ２日 １８：００～ｲﾀﾘｱ軒で大会に向けての 

懇親会（会費８０００円） 

１０月１４日 １４：００～エコスタ地下練習場新潟東ＲＣ                   

と練習試合 

 

＊感染症対策の為、応援のみの場合も登録が必要

となっております。 

お申し込みは野球部 石川 治壱幹事長へ 

お願い致します。 

ＦＡＸ（芳樹園ＦＡＸ）  025-283-6874 

メールアドレス haruichi@hojuen.co.jp 

 

(4) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(高橋 秀樹委員長) 

本間 剛三君  

 

米山奨学会寄付発表(栂坂 昌春委員) 

塚田 正幸君  

 

青少年育成基金寄付発表(本多 晃副委員長) 

新田 幸壽君 武田 眞二君 

辻  和彦君 本多  晃君 

 

(5) ニコニコボックス紹介（佐久田健司委員） 

・塚田 正幸君 9 月 15 日の例会で「牛乳は農産物だ」の

卓話をしましたが、私の持参したパソコンと会場のプロジェ

クターのコネクターが合わず、パワーポイントが使えなくて

万事休す、と諦めましたが、佐藤幹事が色々と試した末に

うまく対応出来て何事もなく卓話が出来ました。佐藤幹事

の超神技に感謝してニコニコします。 

・高橋 正秀君 結婚記念日のお花を頂きニコニコ！ 

・飯塚 智君 結婚記念日のお花をありがとうございます。 

・佐久田健司君 久しぶりに出席させて頂き、嬉しく思いま

す。 

 

(6) 幹事報告（佐藤 邦栄） 

・今年３月に皆様へお送り致しましたイタリア軒のクーポン

券の使用期限が９月末日と印刷されていますが、イタリア

軒さんのご好意により１２月末日まで延長されました。 

 

(7) 卓話「管総理誕生と拉致問題」 

㈱新潟日報社 

編集局総務兼論説編集委員 大塚清一郎氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月６日の例会予定 

２０１９～２０年度長期交換学生帰国報告  

「オレゴンでの２２５日間」 

佐藤 花与さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 

 

http://www.niigatarc.jp/

